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COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO  DI  CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZI0NE  No   3q

Seduta:  ordinaria

OGGETTO: Ai)Drovazione verbale relativo alla seduta del  07/02/2019

L'anno   duemiladiciannove     il   giomo 08            deimesedi#W\.ìaiieore
Consiliare  della  Sede  Circoscrizionale  sita
cfFv¥a;ooanoTe: ome  di

Dal  verbale  della  seduta,  al  momento
compo,ito di seguenti Consiglieri:

\

Seduta: pubblica di prosecuzione

in  Palemo,  nella  sala
in  via  F.sco  La  Colla  n.  48  si  è  riunito,  in  seduta  pubblica,  il  Consiglio  Circoscrizionale,
legge  statutarie  e  regolamentari,  dal  Presidente  con  avviso                                                           n°

dell'adozione  del  presente  prowedimento,  il  Consiglio  Circoscrizionale  risulta

11  Presidente Presenti Assenti

1 Santangelo Antonino X
I Consiglieri

2 Adelfio Giovanni •X`
3 Bruschetta Sa'verio X
4 Gulemi Andrea •X`
5 Ilardi Al;fredo X
6 Prester Antonino X
7 Quartararo Giuseppe ¥
8 Rappa Giovanna X
9 Tarantino Salvatore -ìt
10 Terranova Francesco X

TOTALE No
¥       ______ 8



IL CONSIGLI0 DELLA 111 CIRCOSCRIZI0NE

Visto 1'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del  07/02/2019

LS_tisìo_ì£9Lr_r_e~dLa£94SLlj2a±£|e_di.r_egg|aLrj±Écpicapr_Q=S_gr±tJ£Dato atto che lo
successivamente sostituito dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30.

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

dall'art.1  della L.R. 48/1991

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l'ausilio dei Consiglieri

scrutatoriEEEH,--'    `   `       .'     .`-
Presenti              no  t

Votanti               no +

Voti favorevo|i  n° y

Astenuti            no /

Voticontra`ri     n°  /

DELIBERA

seguente

11 verbale del  07/02/2019 è approvato  all'unanimità/maggioranza, alla presente

deliberazione .
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COMUNE DI PALERMO
AREA SERVIZI AI CITTADINI

•  SETTORE SERVIZI AI   CITTADINI  .
TERZA CIRCOSCRIZION E
Verbale del 07/02/2019

L'anno 2019  il giomo sette del mese di Febbraio, alle ore 8,30 in Palermo, nella

sala delle  adunanze  Consiliari  della  sede  circoscrizionale,  sita in  via  Francesco  La

Colla n.° 48/52, si è,riunito il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione,

convocato a noma delle vigenti norme statutarie e regolamentari, dal Presidente, con

avviso prot. n.° 67360 del 28/01/2019, per procedere alla trattazione degli argomenti

all'O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Antonino Santangelo.

Partecipa, in qualità ¢i Segretario, la Dott.ssa Maria Concetta Calderone.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  alle  ore  8,30  apre  la  seduta  e  procede  alla .chiama  dell'appello:
'\ risultano, pertanto, presenti i  Sigg.  Consiglieri:  Adelfp  Bruschetta,  Gulemi,  Ilardi,

Prester,    Quartararo,    Rappa,    Santangelo    e    Tarantino.    Risultano    presenti    9

Consiglieri.     ^

Verificata  la  presenza  del  quorum  strutturale  per  la  validità  della  seduta,  il\

*

Presidenteponeinvotazione"ilCollegiodegliscrutatorinellepersonedeiConsiglieri

Bruschetta,   Ilardi   e   Prester.   La   nomina   dei   suddetti   scrutatori   è   approvata

all 'unanimità dei presenti.

11 Presidente passa alla trattazione del 1 punto all'O.d.G., owero  "Com%J?jcozJ.o#J.

c7e/Preszc7e#Ze",conlaletturadiunamailpervenutadalServizioAmbiente,prot.n.°

98132del06/02/2019,chetrasmette1'OrdinanzaSindacalen.°12del01/02/2019,

a:rie"heperoggf:Mo"Riduzionedeirifiuti,incrementodellaraccoltadiffèrenziata,

mitigazione dell 'impatto ambientale" -Divieto dell'uso e della com;ercializzazione

su suolo pubblico degli shoppers (sacchi asporto merci) in polietilene, dei contenitori

e delle stoviglie monouso non biodegradabili"

SidalettuadellerichiesteindirizzatedaiConsiglierialPresidenteperpoiinviarle

alle aziende competenti:
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•    "Sollecito  richiesta  prot.  n.°   1742322   del  06/12/2018   -  Rlchiesta  urgente

servz.zz.o c7z.seróo J.J7  7/J.cz Gz.#sepf)e Rctmore ",  a fima  del Consigliere Tarantino;

•    "Rjchiesta ripristino fùnzionamento punti  luce  spehti  Piazzale Maria S.S.  Di

Pompei, nei pressi della scuola Piersanti Maìtarella" , a firma del Consigliere

Tarantino;

•    "R:jchiesta ripristino manto  stradale rotatoria dove si intersecano le seguenti

vie..  Dell'Ayitftope, Teodoro Moneta, Dell'Ermellino, a causa di una profionda

Óctcc7", a fima del Consigliere Tarantino;

•    "Rjchiesta ripristino funzionamento di n.° 2 punti luce i:n Via Guido Rossa, nei

pressi del civìco n.° 30" , a firma del Consigliere Taia;rT+imo.,

•    "Sollecito  richiesta  prot.  n.°  1588770  del  26/10/2018  -Rjchiesta  i:ntervento

urgente   in   Via  Augusto   Elia,   all'altezza   del   civico  n.°   3",   aL  Frrm:zi     df3À

J Consigliere Terranova.

In  aula  emerge   una discussione  sul  reddito  di  cittadinan2a:  viene  contestata  la

modalità  del  contributo  ed  appare  necessario  ed  opportuno  effettuare  controlli  da

parte dello Stato.

A11e ore 9,04 entra il  Consigliere  Terranova. Risultano pr?senti 10 Consiglieri.

Nell'anbito delle comupicazioni chiede ed ottiene la parola il Consigliere Adelfio,

che  aggioma  il  Consiglio  sull'esito  del  colloquio  avuto  con  l'In8:  Rossi  e  due

fiinziofiari   dell'AMAT;   si   è   discusso-sulle ` possibili   soluzioni   da   adottare,   ma

1'azienda  ha  ribadito  di  esser  il  mero  braccio  esecutore,  mentre  spetta  all'Ufficio

Mobilità e Traffico trovare una soluzione e poi disporre che l'AMAT la esegua.

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Tarantino, che' infoma il ,Consiglio che

nel plesso scolastico Bonagia manca 1'acqua ed i ragazzi sono costretti ad anticipare

1'orario di uscita.  E'  spiacevole che il Dirigente, Dott.ssa Muatore, non comunichi

questi   disagi   alla   Circoscrizione,   in   quanto   si   potrebbe   interagire   e   trovare

sinergicamente una soluzione.

11 Presidente ringrazia il Consigliere Adelfio, che ha cercato di interloquire con gli

uffici competenti per risolvere la problematica della navetta nelle vie Falsomiele ed



``É-

h#-'
Aloi ma, di fatto, il problema pemane; bisogna dire che l'autobus ha percorso quella

via  per  più  di  quarant'anni  e  invece  oggi  non  si  riesce  a  trovare  una  possibile

soluzione.  Per  la  questione  della  scuola  "Bonagia"  crede    che  sia  solo  una  cosa

momentanea, non pensa che il coinvolgimento della circoscrizione aiuti a risolvere la

problematica in questione.

Si  passa  alla  trattazione  del  11  punt,o  all'O.D.G.,  ovvero   "4pJ~ovczzJ.o77z.  verócJ/z.

cJe//¢   sec7atrcr   preGec7e73fe",    dando   lettura   del   verbale   relativo   alla   seduta   del

06/02/2019, che il Consiglio approva, all'unanimità dei presenti, alle ore 9,30.

11 Consigliere Gulemi comunica che dagli  organi di stampa si è appreso che verrà

istituita una "4ge77zJ.cz cJe//c7 ccrscJ " e si parla di un coinvolgimento delle circoscrizioni;

pertanto sarebbe opportuno invitare l'Assessore ai Servizi Sociali, Giuseppe Mattina,

e, con 1'occasione ribadire la richiesta dell'ampliamento dei locali.

Alle ore 9,45 esce il Consigliere Bruschetta. Risultano presenti 9 Consiglieri.

11 Consigliere Gulemi chiede una sospensione dei lavori d'aula di dieci minuti.

11 Presidente alle ore 9,50 accorda tale sospensione.

#

ntangelo

Presiede la seduta il Vice Presidente Andrea Gulemi.

Partecipa, in qualità di Segretario, la Dott.ssa Maria Concetta Calderone.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  alle  ore  9,50  apre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risultano, pertanto, presenti i  Sigg.  Consiglieri:  Adelfio,  Gulemi,  Ilardi,  Tarantiqo e

Terranova. Risultano presenti 5 Cònsiglieri.

11 Consiglieri Adelfio e Tarantino sostituiscono i Consiglieri Bruschetta e Prester

nelle fiinzioni di scrutatore.
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11  Presidente  dà  disposizione  di  predisporre  una  nota  di  disappunto  da  inviare

all'AMAT per la problematica irrisolta relativa alla navetta per le vie Falsomiele  e

Aloi.

Esauriti gli argomenti, il Presidente, alle ore 10,10, chiude la seduta.



letto, approvato e sottoscritto

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

IL SEGRETARIO

11 Sottoscritto attesta che copia deua presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo  Centro Civico dal

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

Palemo, li

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune dal

successivo.

Palemo, lì

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il

IL SEGRETARIO

Iq        atuttoildecimogiomo

IL SEGRETARIO COMUNALE

a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificato, aì sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Palemo, 'ì

IL SEGRETARIO


